

résidences immobilier

Disponibilité: jusqu'à fin juin 2025Bienvenue dans cette belle villa avec 4 chambres à Mougins, dotée d'un studio indépendant. Conçue pour offrir un confort optimal, cette maison est idéale pour les familles souhaitant un parfait équilibre entre espaces communs et privés. Voici un aperçu de ce qui vous attend. Niveau rez-de-chaussée: Hall d'entrée avec toilettes pour invités Salon avec cheminée et TVSalle à manger Cuisine séparée entièrement équipée Chambre n°1 avec lit double (160x190), salle de douche (douche, lavabo, WC), placard A l'étage: Chambre de maître n°2 avec lit double (180x190), salle ...

Availability: till the end of June 2025Welcome to this beautiful 4-bedroom villa in Mougins, featuring an independent studio. Designed to offer optimum comfort, this home is ideal for families looking for the perfect balance between communal and private spaces. Here's a glimpse of what awaits you. Ground floor: Entrance hall with guest toiletLiving room with fireplace and TVDining roomSeparate fully-fitted kitchenBedroom n°1 with double bed (160x190), shower room (shower, washbasin, WC), wardrobeUpstairs: Master bedroom (bedroom n°2) with double bed (180x190), bathroom (bath, shower, double ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





